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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

JE NE SAIS PAS TROP

  Par Tomlapomme Posté le 22/06/2020 à 01h42

Je m'appelle Tom voilà j'ai 16 ans youhouuuu ! Quelle joie enfin bref voilà je suis consommateur régulier de drogue ainsi que l'alcool en
général sauf que je ne me suis jamais senti mal a cause d'une drogue je n'ai jamais eu aucune redescente de ma vie ni de mauvaise
expériences même sous mélange peut. Conseiller ou abus je ne ressent donc pas le. Besoin d arrêter tout de suite car jr nai aucune mal
a faire des pause car il m'est arriver den faire une de 8 mois avec la dure le temp de mes cours je fume régulièrement et bois aussi mais
je prend occasionnellement de la drogue dur genre toute les deux semaine et j'aimerai savoir si mo' comportement et particulièrement
dangereux de ne rien sentir de mauvais car un jour j'arriverai peut être a un mur même si pour l'instant mon but et de profiter de mes
belles années je ne sais pas trop si je doit en profiter ou m'arrêter tout de suite même si bien évidement ce qui est préférable c'est de
s'arrêter mais j'aimerai avoir votre avis sur ma situation sans me sortir un beau discours aussi réel soit t-il car ce n est pas ca ce que je
recherche je vous demande de vous mettre dans ma peau même si je sais que c'est dure. Merci pour vos réponse d'avance.

1 RÉPONSE

Chouquette2020 - 22/06/2020 à 23h28

Je pense que tu réagis bien aux drogues parce que tu es jeune. Et peut-être que tu ne es pas dépensant. Donc fait tjrs gaffe à pas forcer
ta limite. Bon courage ! Tu fais du sport ?
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